
El Sr. Alcalde del Ayuntamiento de ________ solicita un informe jurídico sobre 

la instalación de videocámaras en edificios públicos.

ANTECEDENTES

En su escrito de petición de informe dirigido a esta Diputación Provincial el Sr. 

Alcalde del Ayuntamiento de _________ expone:

“Vista la demora en realizar esta solicitud, que acumula ya un par de meses soy 

yo ___________________________ en calidad de alcalde de _________ quien la 

tramita, aún sin tener conocimientos técnicos para redactar dicho documento, por eso 

de antemano suplico disculpas por los fallos que pueda tener.

Vista la problemática existente, teniendo su último episodio en las “Presuntas 

amenazas vertidas a la Sra. Secretaria” supuestas visitas de concejales sin previa 

autorización, desapariciones de documentos públicos como bien son conocedores ya 

que se les solicitó un informe por dicho asunto. Queriendo velar por el estricto 

cumplimiento de la ley, la objetividad, la verdad, seguridad y el bienestar de todos los 

trabajadores entre los que me incluyo.

Expongo que considero necesario la instalación de cámaras de seguridad como 

viene siendo habitual en los edificios públicos.

Visto el “Presunto” conflicto existente entre trabajadores del Ayuntamiento y el 

“Supuesto” en el que se me acusa de querer controlar a los trabajadores con dichas 

cámaras, expongo que esa finalidad es completamente falsa.

Suplico encarecidamente a los servicios de la Excma. Diputación de Cáceres 

que me asesoren en este aspecto y que me confirmen si es legal o no:












